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Lúdio espera consenso dentro da federação sobre candidatura a
prefeito de Cuiabá

2024 é agora
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O deputado Lúdio fala sobre reunião para definir o nome dentro da federação. Eu, em todas as oportunidades
que tem me posicionado, considero a candidatura do stopa como uma pré-candidatura legítima de respeito,
ele conhece a realidade da cidade, é creditor público de carreira. Desde que o meu partido aprovou o meu
nome como pré-candidato no dia 2 de dezembro eu abri uma agenda de diálogo com o stopa, a gente tem
conversado com uma certa regularidade. A última vez que nos encontramos, a 15 de junho, combinamos no
diálogo, no entendimento, no consenso até o prazo limite de janela partidária para o dia 6 de abril, tomarmos
uma definição de consenso de unidade, porque a unidade irá nos fortalecer para a disputa da proteção. É bem
tranquilo em relação ao caminho que devemos se desenvolver para isso. "Espero que até o dia 6 a gente
consiga uma posição de unidade e até o dia 6 isso vai acontecer e a gente tenha mais tempo para continuar
conversando". Finalizou. 

 


